

**Acuerdo cableras y CDMX**Análisis superior,
David Páramo > 3**Análisis superior**

David Páramo

david.paramo23@gimm.com.mx

Acuerdo cableras-CDMX

En días pasados, el *Padre del Análisis Superior* le documentó cómo alcaldes de la CDMX y el propio gobierno capitalino han tomado mejores decisiones que algunos alcaldes, así como sus gobiernos estatales.

El problema es mejorar el entorno urbano removiendo los cables que están en desuso. Mientras que unos gobiernos han optado por unos pleitos en tribunales, en la capital del país hay un clima de cooperación que ha mostrado mejores resultados.

Ayer, el jefe de Gobierno de la CDMX, **Martí Batres**, firmó un convenio con la Canieti y Anatel (representadas, respectivamente, por sus vicepresidentes jurídicos **Gonzalo Martínez Pous** y **Gabriel Székely**) para retirar cables que estén en desuso dentro en la capital. Este convenio se suma a los que tiene la industria en diversas delegaciones de las que el PAS le ha venido informando.

En la entrega pasada en la que este columnista se refirió al tema hizo una pregunta que sigue contestándose en los hechos: es mejor el acuerdo y el convenio, que el pleito populista.

REMATE AMISTOSO

Otra muestra de que es preferible un mal acuerdo que un buen pleito es la secretaria de Economía, **Raquel Buenrostro**. No únicamente ha atemperado las posiciones radicales en Estados Unidos y México, donde el gobierno no tiene una posición única en temas fundamentales, sino que ya ha construido una excelente relación con sus pares **Katherine Tai** y **Mary Ng** con quienes estará para hacer una evaluación de cómo ha funcionado el T-MEC a tres años de su entrada en vigor.

REMATE FORÁNEO

Podría parecer una reiteración excesiva, pero el *Padre del Análisis Superior* considera que es necesaria: las remesas no son una medida del éxito de un gobierno, por el contrario, demuestran su fracaso para dar oportunidades a miembros productivos y trabajadores de su país.

Grandes naciones expulsoras de sus compatriotas (ya sea por la violencia, la falta de crecimiento o una combinación de ambas) les fallan a quienes gobiernan al orillarlos a tener que buscarse la vida, la mayoría de las veces en condiciones muy lamentables de derechos humanos.

No se trata, como los macarras de la moral suponen, de denostar el trabajo de algunos a los que llaman con gran facilidad héroes, cuando en realidad son consecuencia de muchos años de gobiernos incapaces y mentirosos.

Hoy, el PAS está convencido que el uso político que se da a los migrantes, pidiéndoles que voten en un sentido u otro en el país en el que no nacieron, es un insulto. Gobernantes que no sólo transfieren su incapacidad, sino que tratan de utilizarlos.

Banco de México, gobernado por **Victoria Rodríguez**, informó que las remesas de mayo fueron de poco más de 5 mil 600 millones de dólares, un crecimiento superior a 10% con respecto al año pasado, lo que en los primeros meses de 2023 ya supera los 24 mil 666 millones de dólares.

No deja de ser triste que algunos presumirán que esta cifra es superior a la captación de Inversión Extranjera Directa, otros más lo tratarán de poner en la lista de éxitos de sus gobiernos; sin embargo, este crecimiento en las remesas se explica porque mexicanos han encontrado en el extranjero, mayoritariamente Estados Unidos, las oportunidades que aquí no tienen.

Estos recursos llegan porque en otros países se están haciendo mejor las cosas para proveer bienestar a sus ciudadanos.

En México no deberíamos estar preocupados por quién es el candidato, de que fracción política o cómo serán las elecciones, sino en qué ofrecen para que haya mejores oportunidades de vida en el país.

Durante el periodo neoliberal, la tasa de migración tendía hacia cero, en los últimos años ha crecido sustancialmente el número de mexicanos que salen a buscar en Estados Unidos lo que aquí les ha sido negado.

REMATE OPACO

Algunas "almas caritativas" se acercaron al *Padre del Análisis Superior* para decir algo, más o menos así: "No seas duro con **David Colmenares**, porque ya está grande y es buena persona".

Que sea también pública la respuesta: al autor de esta columna no le interesan ni el talante ni la edad del funcionario público.

El hecho indiscutible es que ha cumplido un pésimo trabajo como auditor superior de la Federación y, si no puede, que renuncie.